

PROVOX

Gold-Medaille von Microsoft

[14.08.2007] Die höchste Stufe des Partner-Programms von Microsoft hat das Unternehmen PROVOX erreicht. Der Spezialist für Bürger- und Ratsinformationssysteme erhielt das Prädikat Gold Certified Partner.

Das Unternehmen PROVOX Systemplanung wurde als Microsoft Gold Certified Partner ausgezeichnet. Die Zertifizierung ist das höchste Qualifikationsprädikat im Partner-Programm des Microsoft-Konzerns. Es soll den Kunden signalisieren, dass die Dienstleistungsqualität des ausgezeichneten Unternehmens nach international gültigen Richtlinien geprüft ist und gestützt wird durch langjährige Erfahrung mit Microsoft-Technologien. Zudem zeigt das Prädikat, dass Projekte mit nachgewiesener Kundenzufriedenheit erfolgreich umgesetzt wurden und die Mitarbeiter nach Industrie-Standards geschult und zertifiziert sind. PROVOX ist mit einer Lösung zum Sitzungsmanagement, einem Rats- und Bürgerinformationssystem und seit Neuestem einem Dokumenten-Management-System im kommunalen Software-Markt präsent.

(al)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, PROVOX, Microsoft, Ratsinformationssysteme